

La déviation de l'eau faite par des vandales porte préjudice à la stratégie de l'EPAL

Dossier de la rédaction de H2o
August 2017

"La déviation de l'eau des conduites faite par des vandales est le facteur principal qui porte préjudice à la stratégie du conseil d'administration de l'Entreprise publique de production d'eau de Luanda, EPAL", constate le président, Leonel Ceitas, qui s'exprimait à lors de l'ouverture des Journées scientifiques organisées sous le thème "Les défis de l'approvisionnement en eau de la ville de Luanda". Leonel Ceitas a rappelé que le gouvernement avait financé des projets pour la construction et réfection des Centres de distribution d'eau et des stations, afin de surmonter le déficit en eau, mais "il faut en finir avec cette pratique illégale qui cause des pertes constantes à l'entreprise". Aussi l'entreprise a-t-elle profité de la Foire internationale de Luanda, FILDA 2017, pour lancer une campagne contre "l'exploitation illégale d'eau dans les conduites d'alimentation" - en clair : le vol d'eau. La campagne vise à sensibiliser la population et à noncer ces actes de vandalisme qui sont d'ailleurs punis par la loi. Sur le stand, était exposée toute la chaîne de valeur de l'entreprise, notamment le pompage, les centres de production, de distribution, de raccordement aux mancages et le système de paiement, dont le compteur payé qu'un technicien était chargé de présenter.

Angola Press Agency (Luanda) -À AllAfrica

Angola Press Agency (Luanda) -À AllAfrica